

祝 新1年生 入学おめでとう



早く小学校に行きたいな

地域の子どもたちを地域で守る

初めての登下校、初めてのお勉強、新しいお友達。小学校への入学は、ドキドキワクワクでいっぱい。特に、学校までの道のりは子どもたちにとって大冒険です！

一方で保護者にとっては「無事に学校に着けるかな？ 無事に帰ってこれるかな？」と心配の種でもあります。

幸手市では、子どもたちが安全に登下校できるよう、交通指導員やスクールガードのみなさんに安全確認をしてもらっています。

また、通学路で危険な場所を発見したら、市ホームページ(右記QRコード)から様式をダウンロードし、学校を通してご報告ください。



内心はちょっぴりドキドキ！
それ以上に楽しみもいっぱい
待っているね！



小学生になったら算数で
100点取りたいです。



小学校でいっぱいお友
達ができたらいいな！



小学校生活もたのしんでね！



我が家の末っ子。元気に楽しい
学校生活が送れますよーに。



学童傘寄贈

2月13日(月)に埼玉みずほ農業協同組合から、学童傘400本が寄贈され、市内小学校に配布されました。



ランドセルカバー寄贈

3月8日(水)に幸手地方交通安全協会から、市教育委員会にランドセルカバーが贈呈されました。このランドセルカバーは、令和5年度の新1年生に配布されます。



武道館の畳が新しくなりました！

武道館柔道場は畳入れ替えのため利用を休止していましたが、3月4日(土)から利用を再開しています。ぜひ、きれいになった柔道場をご利用ください！



水道関係の窓口配置変更について

上下水道料金お支払い窓口、埋設管調査および工事受付窓口は利便性向上のため、第2浄水場2階から1階に移転しました。